

Visitas guiadas a la exposición "Bronces de Maquiz"

Ya han dado comienzo las visitas guiadas a la exposición de los "Bronces de Maquiz" en el Museo de Jaén. Los primeros afortunados en contemplar los objetos arqueológicos más emblemáticos de Mengíbar han sido los alumnos de 5º y 6º del C.E.I.P. "Santa María Magdalena" de Mengíbar.

Durante algo más de 1 hora han visitado distantes salas dedicadas a la Cultura Ibérica, haciendo un viaje en el tiempo que les ha llevado desde la Tumba del Príncipe de Ilturgi hasta la necrópolis de Porcuna, pasando por la Tumba del Príncipe de Toya y el santuario de El Pajarillo (Huelma), todo ello acompañado por las explicaciones de los dos arqueólogos de Mengíbar.

Dichas visitas guiadas están organizadas por:

- Emilio Plazas Beltrán y Alicia Nieto Ruiz (Arqueólogos),
- Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Mengíbar,
- Museo de Jaén, de la Consejería de Cultura de la Junta de Andalucía,
- Grupo de Amigos de la Historia de Mengíbar.

Recordad que estas visitas son gratuitas, incluyendo los guías y el autobús de ida y vuelta a Mengíbar, y que cualquiera puede apuntarse en la web de nuestro Ayuntamiento o bien llamando por teléfono o bien pasándose directamente por el Ayuntamiento de Mengíbar.

Emilio Plazas y Alicia Nieto